

Pressemitteilung, 08.09.2025

Hier wächst Waidhofen

Neue Baugründe in St. Georgen/Klaus

Inmitten sanfter Hügel und trotzdem sehr nah am Stadtleben von Waidhofen gibt es ab sofort neue Möglichkeiten für alle, die ein Zuhause fürs Leben suchen. 12 sonnige Bauparzellen laden dazu ein, sich den Traum vom eigenen Haus zu verwirklichen.

Der Preis von 59 Euro pro Quadratmeter macht die Grundstücke besonders attraktiv für junge Familien, die in Waidhofen Wurzeln schlagen möchten. Mit der vor Kurzem fertiggestellten Rohtrasse ist der erste Schritt gesetzt. Die Arbeiten für die Infrastruktur - Wasser, Abwasser, Strom, Glasfaser – beginnen in Kürze.

Bürgermeister Werner Krammer bringt es auf den Punkt: „Waidhofen ist genau der richtige Ort für junge Familien. Hier findet man attraktiven Wohnraum und alles, was es für ein gutes Leben braucht: Stadt und Land, Natur und Kultur, hervorragende Bildungs- und Betreuungsmöglichkeiten, eine gute Gesundheitsversorgung und vor allem ein starkes Miteinander.“

Die Baugründe haben eine Größe von rund 750 Quadratmetern und sind in Kürze verfügbar. Interessenten können sich direkt an den Grundeigentümer Ludwig Dieminger M +43 664 392 87 69 wenden.

Foto (v.l.): Grundeigentümer Ludwig Dieminger, Gemeinderat Lukas Hintsteiner, Joachim Pichler und Martin Helm (Bauamt) vor den Baugründen in St. Georgen/Klaus.